
 
ATA DA REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 
EM CIÊNCIAS VETERINÁRIAS REALIZADA NO DIA 19 OUTUBRO DE 2020 

 
Aos dezenove dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às 14 horas, ocorreu a 1 

reunião do colegiado do Programa de Pós-graduação em Ciências Veterinárias 2 

(PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA) via Google Meet sob a 3 

presidência do professor Luis David Solis Murgas e com a presença das docentes 4 

Ana Paula Peconick, Mary Suzan Varaschin e Nadja Gomes Alves, da técnica 5 

Juliana Tensol Pinto e do discente Roger Dinali. A Profa. Elaine Maria Seles 6 

Dorneles justificou sua ausência devido à participação em banca de defesa de 7 

dissertação de orientado. Após aprovação da ata da reunião anterior (11/09/2020), 8 

iniciou-se a discussão da pauta da reunião. 1º Avaliação da Solicitação de 9 

Professor da UFJF- disciplina no PPGCV: O Coordenador explanou sobre a 10 

busca por interessados em ofertar disciplinas em colaboração ao PPGCV e 11 

comunicou o interesse do Prof. Flávio Vieites, da UFJF, em ofertar disciplina 12 

provavelmente nomeada “Produção sustentável de aves e suínos”, em parceria 13 

com o Prof. Peter, para o próximo semestre. 2º Prorrogação de Prazo para 14 

defesa: Foram apreciados e aprovados por unanimidade os pedidos de 15 

prorrogação de prazo dos discentes Dayana Neves de Melo, orientada pela Profa. 16 

Raquel Silva de Moura e do Pós-doutorando voluntário Wanderley José Mantovani 17 

Bittencourt, orientado pela Profa. Ana Paula Peconick, conforme as justificativas 18 

apresentadas. 3º Comissão de Bolsas: Após explanação sobre a referida 19 

comissão, ressaltando suas atribuições e a importância dos requisitos para 20 

concessão e renovação de bolsas, conforme RESOLUÇÃO PPGCV/UFLA Nº01 21 

DE 04 DE DEZEMBRO DE 2019, o Coordenador solicitou voluntários para compor 22 

a nova comissão de bolsas do PPGCV, que foi então formada pelas Profas. Mary 23 

Suzan Varaschin e Nadja Gomes Alves e pelo Prof. Luis Murgas. 4º 24 

Comunicados da coordenação: O Coordenador comunicou a autorização da 25 

implementação da bolsa de pós-doutorado para Frederico Correa, por período de 26 

5 meses, sob orientação do Prof. Geraldo Márcio da Costa. A seguir, o 27 

Coordenador projetou o cronograma para o próximo processo seletivo e a Tabela 28 

de Orientados/Orientadores contida no SIGAA, sugerindo melhor distribuição 29 

quantitativa de alunos por docente para os próximos processos seletivos. A Profa. 30 

Ana Paula sugeriu abrir oportunidade de vaga a todos para que posteriormente 31 

fosse analisada essa proporção, considerando que pode haver desatualizações na 32 

tabela ou outras justificativas que apenas o docente responsável poderia relatar. A 33 

Profa. Mary complementou a fala, sugerindo que ficasse claro no e-mail de 34 

divulgação que os pedidos de vaga serão analisados por esse Colegiado 35 

conforme o quadro de distribuição aluno/docente vigente. Houve a concordância 36 

de todos. Por fim, o Coordenador comunicou que marcará reunião inicial do 37 

semestre com os discentes para esclarecimentos gerais sobre o Programa e aula 38 

inaugural com o Presidente do CRMV-MG Bruno Divino sobre o tema “Planos de 39 

Ação para resgate de animais em desastres ambientais” 5º Assuntos Gerais: 40 

Nenhuma pauta ou fala foi adicionada pelos presentes. Finalização: Às 15 horas 41 

e 20 minutos, nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a 42 

reunião e eu Juliana Tensol Pinto lavrei esta ata. A Concordância dos membros do 43 

Colegiado sobre o conteúdo da referida ata foi registrada na reunião do dia 10 de 44 

novembro de 2020, conforme gravação consentida na plataforma Google Meet. 45 


